

Danlanal Bintan Bersama Forkopimda Bintan Dampingi Bupati Bintan Kunker Ke Pulau Tambelan Kabupaten Bintan

Suhendi - BINTAN.INDONESIASATU.ID

Jul 17, 2024 - 04:54



BINTAN - Komandan Lanal Bintan Letkol Laut (P) Eko Agus Susanto, S.E., M.M., bersama jajaran Forkopimda Bintan mendampingi kunjungan kerja Bupati Bintan Roby Kurniawan, S.P.W.K., ke Pulau Tambelan, Kabupaten Bintan, Selasa (16/07/2024).

Pemerintah Kabupaten Bintan melaksanakan Kunjungan Kerja (Kunker) ke Kecamatan Tambelan Kabupaten Bintan yang merupakan satu-satunya Kecamatan terjauh dari Pusat Ibukota Bintan. Kunker yang dilaksanakan kali ini disejalankan dengan event Sail to Tambelan (Berlayar ke Tambelan) yang tentunya akan diisi dengan beragam kegiatan menarik sekaligus menggali pesona pulau yang berjulul Timbalan Riau tersebut.

Rombongan Jajaran Forkopinda Bintan dijadwalkan akan mengikuti berbagai agenda penting selama berada di Tambelan nantinya. Bupati Roby bersama Wakil Bupati Bintan, Forkopinda Bintan dan beberapa OPD terkait akan melaksanakan seluruh rangkaian kegiatan baik seremonial maupun hiburan. Kegiatan dimulai saat keberangkatan pada hari Senin (15/07) dari Pelabuhan Penyeberangan Kapal Roro Tanjung Uban Bintan dengan menggunakan KMP Bahtera Nusantara 03 dan sampai di Pelabuhan Tambelan pada Selasa (16/07) dengan menempuh perjalanan laut selama 18 jam.

Kegiatan diawali dengan Temu Wicara Bupati Bintan bersama masyarakat Tambelan. Dalam rangkaian ini, selain berdialog langsung bersama masyarakat, Bupati Bintan juga menyerahkan berbagai bantuan dan hibah secara simbolis, mulai dari seragam sekolah gratis, paket sembako lansia dan sembako desa, alat bantu bagi lansia, alat pengolahan hasil perikanan berupa Frezzer Box, BPJS Ketenagakerjaan bagi pekerja rentan dan nelayan termasuk Kartu E-Pas Kecil.

Bupati Bintan juga akan melakukan peresmian dengan menandatangani beberapa prasasti pembangunan fisik yang telah dilakukan, seperti jembatan penyeberangan, pelantar masyarakat hingga tambatan perahu nelayan. Tak sampai disitu, masyarakat Tambelan juga akan mendapatkan pelayanan perizinan secara online baik berusaha dan non berusaha yang akan didampingi langsung oleh Tim DPMPSTSP Bintan. Selanjutnya masyarakat Tambelan juga akan mendapatkan pemeriksaan kesehatan, pengobatan hingga konsultasi gratis dari Dokter Spesialis Saraf (Neurologi) sebanyak 20 kuota dan Dokter Spesialis Penyakit Dalam.

(Pen Lanal Bintan/Hendi)